Director Enrique Seriane Box 11846 Santurce P.R 66910

AÑO 1

MARZO 1971

NUM. 2

NUEVA COMPAÑIA TEATRAL EN PUERTO RICO

Con la aparición del PNP Puerto Rico perdió por un lado pero ganó por el otro. Por el lado de su progreso inte-gral la pérdida ha sido total por cuanto un partido de raices conservadoras, que reune en su seno los intereses de una parentela millonaria, no puede en forma alguna tener libertad de acción y mucho menos vocación de lucha para bregar con los intereses fundamentales de este pueblo así como tampoco para satisfacer los reclamos de aquellos seres marginados por la fortuna. Sin embargo, considerando que a nuestro pueblo le hace falta un alto en sus luchas para aliviar sus tensiones y sosegar el espíritu, algo así como aquello que Muñoz bautizó con el nombre de Operación Serenidad, pues nada mas a propósito que un poco de buen humor y de sana risa. No hay duda, pues, de que todo aquel o todo aquello que nos haga reir contribuye en gran medida a quitarnos parte del peso fatigante que pone sobre nuestras vidas esé monstruo inexorable que llamamos el progreso. Y



LUIS A. FERRE

es por ese lado de nuestra existencia que Puerto Rico ganó con el PNP según dijera al principio. Porque...¿que mayor fuente de risa que las constantes payasadas a que nos tienen acostumbrados los principales líderes del PNP ? Para mí, que mas que a un partido político el PNP parece

darle actualidad a una compañía teatral con sobrado talento bufo capaz de hacer reir al más sobrio y enigmático de los mortales. Y a fin de cuentas si viene a llenar el mismo fin de las compañías teatrales, que no es otro que el de divertir, ¿ que mas da entonces que se llame PNP o los Cómicos de la Legua ?



El mas reciente espectáculo
en su larga ristra de payasadas es el de la tan llevada y
tan traida carta de un detective privado dada a la publicidad por el gobernador Ferré.
El ingenuo gobernante cree todo lo que allí se dice, de ca-

pinta el locuaz informante, y le pasa la encomienda de revolver todo este repugnante asunto a su demagogo por excelencia, Hernán Padilla, quién ni tardo ni perezoso, monta una nueva bufonada para gozo y complacencia de su jefe político.

El pueblo de Puerto Rico tendrá para largo rato con que gozar y reir. Estoy seguro que no echaria muy de menos a nuestros mejores cómicos si estos decidieran cancelar sus actividades futuras. Serían reemplazados con creces por los líderes del PNP pues la capacidad histriónica de estos es inagotable y ellos necesitan de este tipo de comedia para esconder su crasa incompetencia como gobernantes. No hay duda de que al ganar el PNP perdimos mucho en lo político y en todos los ordenes de nuestro progreso pero que mucho ganamos en lo artistico con esta nueva compañía teatral que nos deparó la decisión electoral de 1968. Lástima que para solaz y entretenimiento de nuestro pueblo tan solo les tengamos hasta 1972 cuando por obra y gracia de los votos les caiga el telón y se queden sin escenario.

MINI-COMENTARIOS

Dice el periodista, Alex W.
Maldonado, que cuando el Dr. Padilla llevó la conocida carta del
detective Cancio al periódico "El
Mundo", solicitó que su nombre y
y el del detective fueran mantenidos en el anonimato. Que raro, el
Sr. Padilla es el único doctor que
"opera" en la sombra.

000000

Para ver hoyos de todos tamaños y profundidades no es necesario ir a la luna. Unas cuantas vueltas por las calles del area metropolitana nos darán la impresión del suelo selenita.

000000

El sistema de comisarios de Doña Fela fué una de las cosas que
más criticó Romero Barceló. Los
eliminó el alcalde ? Que va. Lo
que hizo fué cambiarles el nombre.
Bajo el nombre elegantizado de Oficina Local de Servicios ha creado un semillero burocrático no ya
con los sueldos raquíticos de los
antiguos comisarios sino con sueldos fabulosos y oficinas a todo lujo. Seria interesante ver el desglose presupuestario del Municipio
para ver la tajada que se llevan

estos burócratas municipales.

000000

Aboga el Dr. Mellado por la despolitización en las escuelas, y Antonio Luis, el hijo del gobernador, clama por la formación de un Comité de Etica que eleve el nivel del debate público. Muy bonitos fines, pero veamos. El primero, aprovechó su discurso del 4 de julio para disparar una arenga política y con su anuencia y bendición han desfilado ante las cámaras de la televisora del gobierno, la WIPR, 35 comparecientes del partido en el poder contra tan solo 5 de la oposición. El segundo, Antonio Luis, oyó a Ramón Calderón, hacer aquellas ridiculas imputaciones de comunismo al PPD, y oye igualmente a Urbina, al Dr. Padilla etc. descender casi a diario al fango de la demagogia, y se queda como Francisco, del otro "lao", sin que sus labios se abran para decir esta boca es mía. Deben emepezar ambos moralistas por moralizarse. Uno por omisión y otro por comisión, ambos, estimulan los males que pretenden combatir. Seria bueno que se tomaran su propia medicina ya que sus señalamientos no tienen validez alguna porque los que hacen es, como se dice vulgarmente, predicar la moral en pantalonci..tos.

000000000

El alcalde de Manatí ha ordenado la remoción de una tarja conmemorativa de la administración anterior. Otro tanto ha hecho Mr. Nieves, el de Carolina, con un mural de la pintora Cecilia Orta. Son actos deleznables, de pura politiqueria, que nada conseguirán porque la grandeza de la obra del Partido Popular y de su líder, Don Luis Muñoz Marín, vive en la conciencia y en el recuerdo de cada puertorriqueño y no podrá ser borrada por el mero plumazo de un alcalde. Recuerden estos dos mentores del régimen de La Nueva Vida que mañana pueden muy bien estar abajo y muy poco les agradaria ver el retrato de Don Luis A. destinado a un estercolero.

00000000

Se critica la desobediencia civil de Rubén Berrios. ¿ Que fuerza moral tiene este gobierno para asumir dicha postura cuando el más grande desobediente es precisamente el hombre que lo encabeza ? Berrios ha violado una orden de una Corte Federal; el señor Ferré ha violado el mandato de todo un pueblo al no cumplir los términos del plebiscito de 1967. ¿ Quién es, pues, mas desobediente en mayor grado y en magnitud sino es el gobernador Ferré ?

MONOPOLIO Y GOBERNACION

Entre las muchas falacias con que la campaña publicitaria del Sr. Ferré adormeció el buen sentido crítico de nuestro pueblo en las pasadas elecciones, está aquello de que por haber tenido el se-ñor Ferré éxito como industrial pues asimismo habría de triunfar en su gestión pública como gobernador. El pueblo no tomó en consideración que si el Sr. Ferré triunfó como industrial se debió en gran parte al hecho de que estaba al frente de una empresa monopolística, productora de cemento, y en tiempos de un auge sin precedentes en la industria de la construcción. El industrial que así triunfó se encuentra a dos años de haber iniciado su gestión gubernativa. ¿ Cual ha sido el producto de su gestión pública ? Veamos el panorama. No puede ser más desolador. El desempleo es-tá por las nubes; lo de las drogas es un desastre; el cierre de fábricas es alarmante; la carestia de la vida es asfixiante; un record de quiebras sin precedentes; el turismo va cuesta abajo y las huelgas y los piquetes en señal de insatisfacción y descontento es un espectáculo diario como nunca antes se habia visto. Y todo eso luego de haber anunciado con bombos y platillos que el programa prometido al pueblo habia sido cumplido en su totalidad.

La lección es clara. No es lo mismo llamar al diablo que verlo venir. No es lo mismo con guitarra que con mandolina. No es lo mismo administrar un monopolio cualquiera con todos los privilegios que le son propios que enfrentarse a las graves responsabilidades públicas de un país. Lo primero cualquier mediocre con un poco de inteligencia puede realizarlo. Lo segundo es obra de titanes. Por eso es que Luis Munñoz Marín es grande. Luis Ferré ha podido comprobarlo.

DECIMA

Tenemos en Fortaleza
un señor gobernador
que viaja hacia el exterior
con demasiada frecuencia;
los dolores de cabeza
que a otros le deja acá
-ni le vienen ni le vanporque tal parece ser
que el gobierno para él es
otro hobby...nada mas.

III ADVERTENCIA!!!

El partido en el poder tiene dinero a manos llenas para la campaña de 1972. Solo un hondo sentido de dignidad y de verguenza podrá contrarrestar la embestida del toro millonario del PNP. Recuerda...